



学校だより

令和8年1月8日

1月号

福生市立福生第一小学校

統括校長 高瀬 智子

福生一小ホームページ <https://fussa-1e.hs.fussa.school/>



新しい年のスタート



統括校長 高瀬 智子

令和8年が始まりました。今年は「丙午(ひのえうま)」の年です。丙午は、エネルギーにあふれ、活動的で、変化・発展がある年になると言われています。

子どもたちは、冬休みならではの経験をして、3学期を迎えていることだと思います。さて、前にもノーベル賞を受賞した方のお話に触ましたが、12月に表彰式が行われ、受賞した方の言葉が心に残りました。坂口さん、北川さんのお二人とも共通して、好きだと思ったこと、やりたいと思ったことを続けることが大事であるとお話されていました。とことん突き詰めていく中で、見えてくるものがあるのだと思います。

現在、新しい学習指導要領について検討がされています。その検討に際して、子どもたちに育むべき必要な資質・能力が身に付くようにするとともに、子どもたちの「好き」(興味・関心)を育み「得意」を伸ばして、学び全体の更なる原動力(意欲)へつなげていくことが述べられています。

技術や情報の進展が激しく、社会が大きく変化していくこれからの時代には、新たなことも前向きに学んでいく姿勢が重要になります。学校では、学ぶ大切さを子どもたちが感じられよう取り組んで参ります。また、子どもたちの成長には、御家庭や地域の力が欠かせません。子どもたちが自身の力を高めていけるよう、学校・家庭・地域でともに育っていくということが大切です。御協力お願ひいたします。

今日から3学期が始まります。3学期はまとめの時期であると同時に次の学年への準備の期間でもあります。6年生は小学校6年間の総まとめ、卒業、そして、中学生への意識をもつ時期です。1年生から5年生も次の学年へ意識を高めていく大切な学期です。子どもたちに、その意識をもって過ごしてほしいと思います。

～道徳授業地区公開講座のお知らせ～

先月にもお知らせしておりますが、今月は、道徳授業地区公開講座(学校公開)があります。昨年も来ていたいただきましたアテネオリンピックで水泳の選手として出場した高橋 友喜子さんをお招きしてお話をいただきます。是非、御出席ください。当日は5年生と6年生も講演を聞きます。

日時:令和8年1月17日(土)
11時20分~12時5分(4校時)

演題:「挫折があるから希望がある
~私が水泳から学んだこと~」

講師: アテネオリンピック
水泳 200mバタフライ日本代表
高橋 友喜子 氏

